

Neujahrsempfang 2019

Erstmals hatte der Briefmarkensammlerverein Worms e.V. seine Mitglieder und deren Familien zu einem Neujahrsempfang eingeladen. Der Verein habe sich, so Vorsitzender Ernst Holzmann, bei seiner Begrüßung entschieden, an Stelle einer Weihnachtsfeier lieber gemeinsam das neue Jahr zu begrüßen, vor allem um die stressige Adventszeit zu entschleunigen und so traf man sich am Sonntag-vormittag im Horchheimer Bürgerhaus, um gemeinsam auf das Jahr 2019 anzustoßen.



Unterstützt von einer Multimedia-Präsentation blickte der Vorsitzende auf das abgelaufene Jahr 2018 zurück, zu dessen Höhepunkte die Sondermarke zur 1000-Jahr-Feier der Domweihe und die hervorragende Ausstellung mit einer eigenen Briefmarke für das 150-jährige Jubiläum des Lutherdenkmals gehörten.

Den Empfang nutzte der Verein auch, um verschiedene Mitglieder für ihre lang-jährige Vereinstreue zu ehren. Jeweils zehn Jahre Mitglied bei den Wormser Sammlern sind Hannsjörg Kaul, Rudolf Busch und Bernhard Rothe. Für 25-jährige Mitgliedschaft erhielt der zweite Vorsitzende des Vereins, Achim Höning, seine Dankurkunde und die goldene Treuenadel des Bundesverbandes. Ebenfalls 25 Jahre Mitglied sind Günther Künkele und Rainer Wallrapp.

Für das laufende Jahr plant der Verein wieder seinen traditionellen Ostertausch und auch wieder verschiedene Ausstellungen.



Foto: v.l.n.r.: Ernst Holzmann, Hannsjörg Kaul, Bernhard Rothe, Rudolf Busch, Achim Höning